

Bericht von Jakob Kluge:

Im nun ausgehenden Jahr dürfen wir nun auch schriftlich für unsere Mitglieder den vergangenen Punktspielsommer im Jugendbereich zusammenfassend präsentieren. Seit jeher gibt es in unserem schönen Verein eine sehr gute Jugendarbeit mit teilweise überdurchschnittlichem Niveau. Zu verdanken ist dies einem Trainingsangebot seitens des Vereins durch ehrenamtliche als auch berufliche Trainer. In frühzeitig beginnenden Bambini-Kursen, Mannschaftstrainings als auch individuellen Förderangeboten spielte unsere Jugend eine durchaus zufriedenstellende Saison! Hier die kalten Fakten:

In der Altersklasse U15 spielte eine gemischte Mannschaft in der Bezirksliga und belegte den 4. Platz.

In der ebenso gemischten Mannschaft der Altersklasse U12 wurde in der Bezirksklasse der zweite Platz erreicht!

Und in der U10 wurden die gemischten 2-er Mannschaften nicht nur Bezirks- und Vizebezirksmeister, womit man sich für die sächsischen Landesmeisterschaften qualifiziert, sondern ebendiese obendrein gewonnen, bzw. der 3. Platz erzielt!

Herzlichen Glückwunsch an die SpielerInnen und lieben Dank an alle TrainerInnen/Organisatoren, namentlich Petra Knauft, Frank Jabin und Anne Kühne für Ihre Hingabe!

Mit weihnachtlichen Grüßen und besten Wünschen für ein neues Tennisjahr!



Bericht von Jonas Reintzsch

Punktspielbericht 1. Abschnitt Wintersaison 2023/24

Die Winterpunktspielsaison 2023/24 geht fürs erste in die wohlverdiente Winterpause. Zeit für ein kurzes Zwischenresümee und einen Überblick über die bisherigen Ergebnisse:

Unsere U15 Mannschaft überwintert mit einer Bilanz von zwei gewonnen Spielen und einer denkbar knappen Niederlage gegen den LSC auf einen soliden dritten Platz. Auch die Herren aktive konnte sich mit ebenfalls zwei Siegen aus drei Spieltagen Tabellenplatz vier sichern. Nachdem der LSC III mit einem denkwürdigen 12:0 nach Hause geschickt wurde, musste auch hier eine Niederlage (2:6) gegen den LSC II weggesteckt werden. Für beide Mannschaften werden die nächsten Spieltage



richtungsweisend für den weiteren Verlauf der Saison sein. Dagegen konnte unsere Aktive Mixed Mannschaft bisher leider noch keinen Sieg feiern. Aber bei vier verbleibenden Spieltagen besteht Potenzial, dies nachzuholen.

Abschließend werfen wir einen Blick auf unsere beiden Seniorenmannschaften: Die Herren 40 und 60 konnten sich mit jeweils einem Sieg und einer Niederlage aus den ersten zwei Partien in der oberen Hälfte der Tabelle ihrer Liga platzieren. Somit ist auch hier der erste Schritt für eine erfolgreiche Saison getan und wir dürfen mit Spannung die nächsten Spieltage erwarten.

Soweit zum kleinen Zwischenfazit der Winterpunktspielsaison 2023/24. Für alle Interessierten enthält der nachfolgende Link detailliertere Informationen zu den einzelnen Spieltagen und Ergebnissen unserer Mannschaften. Wir wünschen allen SpielerInnen weiterhin maximale Erfolge und vor allem Freude, Spaß und sportliche Fairness im Punktspielbetrieb.

Hier geht's zu genaueren Informationen zum Punktspielbetrieb:

<https://stv.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubTeams?club=36657>